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Com a palavra, o deputado Coronel Camilo.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Boa noite a todos. É um prazer recebê-los nesta Casa de 
Leis para a homenagem a Dom Bosco. Muito obrigado a todos 
os presentes. Obrigado a todos citados componentes da Mesa - 
padre Roque, padre Rosalvino, nossa irmã Alzira, irmã Helena, 
xeique Hosni Youssef.

Na extensão da Mesa, quero citar nosso coronel professor 
Luiz Eduardo Arruda, companheiro da minha turma, ex-orato-
riano salesiano de Araras, secretário-adjunto da Secretaria de 
Desenvolvimento Social; senhor Felipe Sigollo, representando 
o senhor governador Geraldo Alckmin - obrigado pela sua 
presença; dom Carlos Lema Garcia, bispo auxiliar de São Paulo 
e responsável pela área de Educação e Juventude; professor 
Domingos Zamagna, docente de Teologia no Centro Universitá-
rio Salesiano de São Paulo.

Senhoras e senhores, durante a solenidade, vamos citando 
os demais convidados.

Agradeço a todos os presentes, os deputados, àqueles que 
nos acompanham pela TV.

A finalidade desta sessão é homenagear o Bicentenário do 
Nascimento de Dom Bosco.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV WEB e será retransmitida 
pela TV Assembleia neste domingo, dia 1o, às 21 horas, pela 
NET, canal 7; pela TV Vivo no canal 66 analógico e 185 digital; e 
pela TV Digital Aberta, canal 61.2.

Convido todos os presentes para, de pé, ouvirmos o Hino 
Pontifício e, em seguida, cantarmos o Hino Nacional Brasileiro, 
executado pela Banda da Polícia Militar do Estado de São Paulo 
sob a regência do subtenente PM Juarez Fonseca.

* * *
- É feita a execução do Hino Pontifício e do Hino Nacional 

Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Esta Presi-

dência agradece a nossa Banda, o nosso maestro Fonseca. Uma 
salva de palmas para a Banda da Polícia Militar.

Quero agradecer a todos os presentes e, principalmente, às 
professoras e aos professores. Defendo, nesta Casa, a educação, 
a cultura, a família. Criei aqui a Frente em Defesa da Família, da 
Cidadania e da Cultura para cultivarmos valores. Para mim, é 
honra muito grande estar presidindo esta sessão.

Este é o plenário principal da nossa Casa, onde, nós, os 
deputados, votamos as nossas leis. Aqui também são feitas as 
sessões solenes. Nos outros plenários da Casa, são realizados 
os atos solenes. As sessões aqui são sempre votadas no Colé-
gio de Líderes, que representa os deputados, e autorizadas 
pelo presidente. Portanto, foi o nosso presidente Fernando 
Capez quem autorizou a realização desta sessão solene em 
homenagem a Dom Bosco. Ele nos atendeu de pronto. Todos os 
deputados acolheram o pedido da sessão solene e a aprovaram. 
Digo isso para que os senhores possam entender a diferença e 
a importância do evento.

Gostaria de citar também o nome do padre Douglas Verdi, 
diretor do Colégio Salesiano Santa Teresinha. Padre Douglas, 
tive um tio que também foi padre no Santa Teresinha por muito 
tempo, padre Alexandre Camilo. Não sei se foi da mesma época.

Quero saudar também o padre Hélio Espínula Pinto da 
Paróquia Santa Luzia, padre Luiz Alves de Lima, padre Fiorin 
de Sorocaba, padre Mauro Bombo de Sorocaba, padre Trindade 
também de Sorocaba, padre Assis Moser diretor do Instituto 
Teológico Pio XI, senhor Edivaldo Pereira, representando nosso 
colega de Assembleia deputado Gil Lancaster.

Gostaria de citar ainda algumas pessoas que não puderam 
estar presentes, mas enviaram os seus cumprimentos. Em pri-
meiro lugar, nosso presidente Fernando Capez que, em razão de 
outros compromissos, não pôde comparecer; cardeal Dom Odilo 
Pedro Scherer, que faz um agradecimento. O Sr. Edson Apare-
cido, secretário-chefe da Casa Civil, também impossibilitado 
de comparecer, deseja um bom evento a todos nós. Da mesma 
forma, o secretário de segurança, Dr. Alexandre de Moraes; o 
presidente da Câmara Municipal de São Paulo, Antonio Donato, 
meu colega de vereança - fui vereador dois anos em São Paulo.

Por fim, quero registrar o agradecimento especial da dona 
Lu Alckmin, nossa primeira-dama, uma mulher sempre empe-
nhada nas ações sociais. Ajudou muito a Polícia Militar de São 
Paulo nas suas campanhas e ajuda sempre as pessoas mais 
carentes por meio do Fundo de Solidariedade.

Obrigado a todos.
Dando sequência a nossa solenidade, convido, para fazer 

uso da palavra, padre André Torres.
Quero aproveitar para dizer que é uma honra muito grande 

estar presidindo esta sessão.
O SR. ANDRÉ TORRES - No início desta sessão solene em 

homenagem a São João Bosco, queremos propor um breve 
momento de espiritualidade, de oração, para rendermos graças 
a Deus por nos ter dado Dom Bosco.

No dia 16 de agosto de 1815, portanto 200 anos atrás, 
nascia, em uma pequena cidade do norte da Itália, João Bosco - 
hoje São João Bosco, ou simplesmente Dom Bosco.

A casa onde Dom Bosco nasceu não existe mais. Em seu 
lugar, vemos hoje um majestoso Santuário. Dentro do Santuário, 
um lindo relicário guarda um pedaço do cérebro de nosso santo 
fundador, assinalando o local onde estava aquela humilde habi-
tação. Deste lindo relicário, que marca este lugar tão especial 
para a família salesiana, existe uma única cópia no mundo, um 
fac-símile autêntico, contendo também nele um pequeno peda-
ço do cérebro de Dom Bosco.

Este relicário está aqui hoje, e queremos trazê-lo à frente 
para que nos recorde a vida e missão de São João Bosco - o 
santo da juventude - enquanto cantamos.

* * *
- É realizado o canto enquanto entra o relicário.
* * *
O SR. - Ouviremos, neste momento, um trecho da palavra 

de Deus. Leitura da carta dos Filipenses, capítulo 4, versículo de 
quatro a sete:

“Alegrai-vos sempre no Senhor. Repito: alegrai-vos! Seja 
conhecida de todos os homens a vossa bondade. O senhor está 
próximo. Não vos inquieteis com nada! Em todas as circuns-
tâncias, apresentai a Deus as vossas preocupações mediante 
a oração, as súplicas e a ação de graças. E a paz de Deus, que 
excede toda a inteligência, haverá de guardar vossos corações e 
vossos pensamentos em Cristo Jesus”.

Palavra do Senhor.
A palavra de Deus fala da alegria, fala da bondade, aquilo 

que Dom Bosco semeou no mundo. Queremos transformar em 
prece os sentimentos que agora estão em nossos corações na 
alegria de celebrar os 200 anos do nascimento de São João 
Bosco.

Por isso, queridos irmãos e irmãs, elevemos a Deus, nosso 
Pai, as nossas preces, Ele que nos deu Dom Bosco, fiel servidor 
da igreja e educador dos jovens.

A cada prece, poderemos rezar juntos dizendo: “Deus de 
bondade, ouvi-nos!”

A SRA. - Pela família salesiana, para que, atenta aos sinais 
do tempo como São João Bosco, encontre sempre novas ener-
gias para continuar sua missão de evangelização e formação da 
juventude na Igreja e na sociedade, rezemos ao Senhor.

Deus de bondade, ouvi-nos!
Pelos educadores cristãos, para que se empenhem gene-

rosamente em conduzir os jovens do nosso tempo a um ama-
durecimento consciente da fé e a manifestá-la por um decidido 
testemunho cristão em nossa sociedade, rezemos ao Senhor.

Neder. Além deles, fizeram uso da palavra os Senhores Cido 
Sério, Marco Ernane e Luis Carlos Casarin, com abordagens 
também sobre o repasse de recursos aos municípios e à judi-
cialização da saúde. Em nome do Secretário Estadual da Saúde, 
a Senhora Silvany Portas e o Senhor Eloísio Filho responderam 
aos questionamentos e abordaram as dificuldades orçamentá-
rias relacionadas ao assunto. Após suas considerações finais, o 
Senhor Presidente agradeceu aos Deputados, aos convidados 
e aos demais presentes e, nada mais havendo a tratar, deu por 
encerrada a reunião. O completo teor dos trabalhos foi gravado 
pelo Serviço de Audiofonia e a correspondente transcrição 
taquigráfica, tão logo concluída, integrará para todos os fins 
legais esta ata que eu, Marina Ceccato Mendes, Analista Legis-
lativo, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião 
de 10/11/2015.

Deputado Gil Lancaster - Presidente
Marina Ceccato Mendes - Secretária
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41ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
AO BICENTENÁRIO DO NASCIMENTO
DE DOM BOSCO

Presidente: CORONEL CAMILO

RESUMO

1 - CORONEL CAMILO
Assume a Presidência e abre a sessão. Nomeia as 
autoridades presentes. Informa que a Presidência efetiva 
convocara a presente sessão solene, a requerimento 
do deputado Coronel Camilo, na direção dos trabalhos, 
com a finalidade de "Homenagear o bicentenário do 
nascimento de Dom Bosco". Convida o público a ouvir, 
de pé, o "Hino Pontifício" e o "Hino Nacional Brasileiro". 
Dá conhecimento de mensagens alusivas à solenidade, 
enviadas por diversas autoridades.
2 - ANDRÉ TORRES
Padre, discorre sobre a vida de Dom Bosco, o qual, 
acrescenta, é o santo da juventude. Anuncia apresentação 
musical e leitura bíblica. Destaca a justeza da homenagem. 
Faz oração.
3 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Anuncia a exibição de vídeo acerca da vida de Dom Bosco.
4 - LUIZ EDUARDO ARRUDA
Professor e ex-oratoriano salesiano de Araras, declara que 
os salesianos têm se dedicado aos jovens, especialmente 
os que se encontram em situação de maior vulnerabilidade 
social. Afirma que tal postura segue o exemplo de Dom 
Bosco. Relata episódio da vida do santo. Diz que Dom 
Bosco ensinava autossuficiência aos jovens, tendo dado 
início às escolas noturnas e profissionais salesianas. 
Destaca a importância, em sua vida, do contato com 
padres pertencentes à Congregação Salesiana, inclusive 
na sua decisão de seguir carreira policial. Argumenta que 
a sociedade passa por tempos difíceis, com problemas 
como o tráfico de drogas. Sugere que a prática política seja 
pautada pelos valores defendidos por Dom Bosco.
5 - DOMINGOS ZAMAGNA
Docente de Teologia no Centro Universitário Salesiano 
de São Paulo, parabeniza o deputado Coronel Camilo 
pela iniciativa de realizar esta solenidade. Afirma que os 
princípios norteadores da pedagogia praticada nas escolas 
salesianas impressionam os educadores contemporâneos. 
Destaca que tais princípios primam pela simplicidade e 
foram elaborados tendo em vista as crianças mais 
necessitadas. Menciona artigo, escrito por Dom Bosco, 
a respeito de seu trabalho pedagógico. Informa que a 
Congregação Salesiana está, hoje, espalhada pelo mundo, 
sendo a segunda maior família católica. Destaca que a 
motivação de Dom Bosco vinha do Evangelho. Pede a 
todos que colaborem para o aprimoramento da Educação 
brasileira.
6 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Comenta seu período como comandante-geral da Polícia 
Militar. Fala sobre a importância da religião para os 
policiais. Manifesta seu sonho de que a juventude tenha 
os professores como seus modelos. Anuncia a exibição de 
vídeo com mensagem do governador Geraldo Alckmin.
7 - ROQUE LUIZ SIBIONI
Vice-provincial da Inspetoria Salesiana de Nossa Senhora 
Auxiliadora, Salesianos de São Paulo, faz histórico das 
atividades da família salesiana no Brasil, que tiveram início 
no século XIX, em Niterói. Destaca o trabalho, à época, de 
educação dos jovens das classes populares, com especial 
atenção a filhos de ex-escravos. Descreve a organização 
dos salesianos no Brasil, na forma de inspetorias. Ressalta 
a importância do trabalho conjunto com as Filhas de Maria 
Auxiliadora. Informa que os salesianos estão presentes em 
132 países, nos cinco continentes. Diz que a Congregação 
Salesiana, em sua atuação a favor da juventude, sempre 
contou com a ajuda da sociedade. Declara que, para 
Dom Bosco, há uma relação estreita entre a formação 
educacional e a orientação espiritual dos jovens. Diz que a 
caridade pastoral é a inspiração dos princípios pedagógicos 
salesianos, a respeito dos quais discorre. Afirma que, 200 
anos após o nascimento de Dom Bosco, é possível ter a 
exata dimensão do legado deixado por ele, assim como das 
responsabilidades herdadas pela Congregação Salesiana. 
Considera esta celebração o momento de homenagear 
os inúmeros homens e mulheres que dedicaram a vida a 
cuidar da juventude.
8 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Presta homenagem, com a entrega de uma placa, ao 
padre Roque Luiz Sibioni, vice-provincial da Inspetoria 
Salesiana de Nossa Senhora Auxiliadora, Salesianos de 
São Paulo. Argumenta que é através da Educação que a 
sociedade pode ser transformada. Menciona iniciativas 
da Polícia Militar na área do ensino de crianças e jovens. 
Informa que a iniciativa para a realização desta solenidade 
partiu de Luiz Eduardo Arruda e Domingos Zamagna. Faz 
agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Camilo.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 

- Boa noite, senhoras e senhores, sejam bem-vindos à Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo. Neste instante, dare-
mos início à sessão solene com a finalidade de homenagear o 
Bicentenário do Nascimento de Dom Bosco.

Convido para compor a Mesa principal o deputado estadu-
al Coronel Camilo, líder do PSD nesta Casa, proponente desta 
sessão que hoje homenageia o Bicentenário do Nascimento 
de Dom Bosco; padre Rosalvino Morán Viñayo, representando 
todos os diretores da Inspetoria Salesiana de Nossa Senhora 
Auxiliadora, Salesianos de Dom Bosco, São Paulo; irmã Alzira 
Nakashima, provincial das Irmãs de Caridade de Jesus; irmã 
Helena Gesser, provincial da Inspetoria Santa Catarina de 
Senna, Filhas de Maria Auxiliadora, São Paulo; xeique Hosni 
Abdelhamid Mohamed Youssef, da Mesquita de Mogi das 
Cruzes; padre Roque Luiz Sibioni, vice provincial da Inspetoria 
Salesiana de Nossa Senhora Auxiliadora, Salesianos de Dom 
Bosco, São Paulo.

COMISSÃO DE ATIVIDADES ECONÔMICAS
5ª Reunião Extraordinária 12 de Novembro de 2015 às 

14:00 horas no Plenário José Bonifácio.
Presidente: Deputado Itamar Borges
1 - Projeto de lei 962/2014 - Deputado Aldo Demarchi - 

Autoriza o Poder Executivo a criar a "Certificação Paulista de 
Origem Protegida - CPOP". - Deputado Ed Thomas - favorável.. 
Voto em Separado da Deputada Ana do Carmo favorável ao 
projeto com emenda ora proposta. - M.L., R.A., A.d.C.

COMISSÃO DE ATIVIDADES ECONÔMICAS
PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
5ª Reunião Extraordinária 12 de Novembro de 2015 às 

14:00 horas no Plenário José Bonifácio.
Presidente: Deputado Itamar Borges
2 - Projeto de lei 960/2015 - Deputado Ed Thomas - (CON-

CLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado o "Novittá 
Noivas - Feira para Festas", em Presidente Prudente. - Deputada 
Ana do Carmo - favorável

3 - Projeto de lei 1081/2015 - Deputado Coronel Telha-
da - (CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado o 
"Evento Anime Friends", na Capital. - Deputada Ana do Carmo 
- favorável

4 - Moção 97/2015 - Deputado Márcio Camargo - (CON-
CLUSIVA) Manifesta repúdio à forma como a empresa Delphi 
Automotive está pretendendo e conduzindo o seu processo de 
transferência de planta de Cotia para Piracicaba. - Deputado 
Marcos Damasio - favorável

Para Discussão:
Item 05 – Requerimento de autoria do Deputado Edmir 

Chedid para que seja realizada uma Audiência Pública com 
a finalidade de discutir assuntos relacionados à liberação de 
recursos do DADE - Departamento de Apoio ao Desenvolvi-
mento das Estâncias, no corrente ano, às Estâncias Turísticas 
do Estado.

Item 06 - Requerimento de autoria da Deputada Marcia 
Lia, nos termos do artigo 31, inciso VIII, do Regimento Interno, 
para que seja marca uma audiência pública da Comissão para 
debater o PL 1369/2015 que dispõe sobre o Fundo dos Muni-
cípios Turísticos.

Para Ciência:
Item 07 – Manifesto da APeMEC – Associação de Peque-

nas e Médias Empresas de Construção Civil do Estado de São 
Paulo – com apelo para que não sejam prejudicadas, oneradas 
e penalizadas as pequenas e médias empresas e a classe traba-
lhadora do setor produtivo do Brasil.

 ATAS

COMISSÃO DE SAÚDE
ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE SAÚDE, DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 
DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA COMISSÃO DE SAÚDE

Aos vinte dias do mês de outubro de dois mil e quinze, às 
catorze horas, no Auditório Teotônio Vilela da Assembleia Legis-
lativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Décima Segunda 
Reunião Ordinária da Comissão de Saúde, da Primeira Sessão 
Legislativa da Décima Oitava Legislatura, convocada com a 
finalidade de realizar uma audiência pública para avaliar a situ-
ação orçamentária da Secretaria de Estado da Saúde e como 
vem se dando o repasse de recursos do SUS aos municípios, sob 
a presidência do Deputado Gil Lancaster. Presentes os Senhores 
Deputados Carlos Neder, Marcos Martins, Gil Lancaster, Afonso 
Lobato (membros efetivos), a Senhora Deputada Ana do Carmo 
e os Senhores Deputados Cezinha de Madureira e Sebastião 
Santos (membros substitutos). Ausentes a Senhora Deputada 
Analice Fernandes e os Senhores Deputados Luiz Fernando 
Machado, Itamar Borges, André do Prado e, por motivo justifi-
cado, Celso Giglio, Wellington Moura e Milton Vieira. Presentes 
também os Senhores Deputados Ed Thomas e Luiz Carlos 
Gondim. Havendo número regimental, o Senhor Presidente 
declarou aberta a reunião. Dispensada da leitura, a ata da 
reunião anterior foi considerada aprovada. O Senhor David Uip, 
Secretário Estadual da Saúde, foi convidado e, justificando sua 
ausência, indicou como seus representantes o Doutor Eloísio 
Vieira Assunção Filho (Coordenador de Gestão Orçamentária e 
Financeira) e a Doutora Silvany Lemes Cruvinal Portas (Coorde-
nadora de Saúde), que estiveram presentes. Foram convidados 
para a audiência e nela estiveram presentes as seguintes auto-
ridades (e seus respectivos municípios), Secretários Municipais 
de Saúde e membros da Diretoria do Conselho de Secretários 
Municipais de Saúde do Estado de São Paulo (Cosems): Senho-
ras Odete Carmem Gialdi (São Bernardo do Campo; Vice-Presi-
dente do Cosems), Mara Ghizellini Jacinto (Cedral), Maria Dalva 
Amim dos Santos (Itapevi), Roberta Aparecida Meneghetti Bran-
dão (Cravinhos), Rosane Aparecida Moscardini Alonso (Franca) 
e Sandra Magali Fihlie Barbeiro (Embu Das Artes); Senhores Stê-
nio José Correia Miranda (Ribeirão Preto; Presidente do Cose-
ms), Luís Carlos Casarin (Jundiaí), Davi Eiji Furutani de Oliveira 
(Brodowski), José Carlos Teixeira (Araçatuba) e Paulo Roberto 
Roitberg (São José Dos Campos). Foram convidados para a 
audiência mas não estiveram presentes as seguintes autori-
dades (e seus respectivos municípios), Secretários Municipais 
de Saúde e membros da Diretoria do Cosems: Senhoras Kelen 
Cristina Rampo Carandina (Cordeirópolis), Maria Auxiliadora 
Zanin (Jaguariúna), Carmem Silvia Guariente (Pereira Barreto), 
Denise Fernandes Carvalho (Assis), Sílvia Elisabeth Forti Storti 
(Olímpia), Teresinha Aparecida Pachá (São José Do Rio Preto) 
e Carmino Antonio de Souza (Campinas); Senhores Denilson 
Rodrigues da Silva (Itapetininga), José Fernando Casquel Monti 
(Bauru) e Rui de Paiva (Guarujá). Também estiveram presentes 
os seguintes Secretários Municipais de Saúde (e seus respecti-
vos municípios): Senhoras Adriana Leandrini Silva (Pederneiras), 
Nadia Ortiz (Palmital), Senhores José Carlos Duarte (Rio Grande 
da Serra), Homero Nepomuceno (Santo André), Heloiso Sérgio 
Molina (Nova Odessa), Luis Fernando Tofani (Mauá), Dreison 
Luis Iatarola (Santa Bárbara do Oeste), Geraldo de Oliveira 
Barbosa (Rio Claro), José de Morais (Itapecerica da Serra) e Luis 
Marcelo Multini (Cosmópolis; Coordenador de Saúde de Arthur 
Nogueira). Demais autoridades presentes: Senhoras Ana Karin 
(Prefeita de Cruzeiro), Helga Risquioto (Secretária Municipal da 
Saúde de Águas de Lindóia) e Leila Rondel (Secretária Munici-
pal Adjunta da Saúde de Jundiaí); Senhores Marco Ernane (Pre-
feito de Altinópolis e representante da Associação Paulista dos 
Municípios - APM), Cido Sério (Prefeito de Araçatuba), Herico 
Vasconcelos (representante do Ministério da Saúde), Eurípedes 
Balsanufo Carvalho (representante da Prefeitura de São Paulo), 
Marco Antonio Manfredini (representante do Conselho Regional 
de Odontologia de São Paulo) e Luiz Geraldo de Almeida Mello 
(Assessor do Secretário Estadual da Saúde). Antes de iniciar a 
discussão do assunto para o qual a reunião fora convocada, a 
pedido do Deputado Luiz Carlos Gondim e havendo consenso 
entre os presentes, foi permitido à Senhora Ana Karin fazer 
uso da palavra para discorrer a respeito da situação precária 
da Santa Casa do município de Cruzeiro. Também fizeram uso 
da palavra sobre este assunto a Deputada Ana do Carmo e os 
Deputados Ed Thomas, Marcos Martins e Cezinha de Madu-
reira. Abrindo a discussão do assunto específico da reunião, o 
Deputado Carlos Neder, autor do requerimento que deu origem 
à audiência, fez suas considerações iniciais e passou a palavra 
ao Senhor Stênio Miranda. O Presidente do Cosems fez críticas 
à situação orçamentária dos municípios e apresentou propostas 
para o saneamento dos investimentos municipais em saúde. Em 
seguida, a Senhora Odete Gialdi procedeu a uma apresentação 
em nome do Cosems, na qual abordou principalmente a assime-
tria entre a arrecadação municipal de recursos e os gastos com 
saúde. Fizeram uso da palavra para abordar questões nesse 
sentido os Deputados Afonso Lobato, Gil Lancaster e Carlos 

No Manual de Vigilância e Controle da Leishmaniose Vis-
ceral (LV), elaborado pelo Ministério da Saúde (Secretaria 
de Vigilância em Saúde), consta que “A prática da eutanásia 
canina é recomendada a todos os animais sororreagentes e/ou 
parasitológico positivo” e que “O diagnóstico parasitológico é o 
método de certeza”.

Diante das informações acima, duas ideias podem ser 
extraídas:

1) a moção não apresenta óbices constitucionais ou legais, 
já que foi corretamente dirigida, primeiramente, a Presidente da 
República, chefe do Poder Executivo Federal, a quem compete, 
com a colaboração dos Ministros de Estado, definir as ações e 
serviços de saúde, incluindo as diretrizes da vigilância epide-
miológica; e

2) no mérito, a propositura é positiva, posto ser inconce-
bível o sacrifício desnecessário de cães diagnosticados com a 
doença apenas por meio de exames sorológicos, tão suscetíveis 
a resultados falso-positivo e falso-negativo. Deveras, o próprio 
manual mencionado acima admite que o diagnóstico parasito-
lógico (e não sorológico) é o método de certeza.

Diante do que foi exposto, manifestamo-nos favoravelmen-
te à aprovação da Moção n.º 86, de 2015.

a) Carlos Neder – Relator
Aprovado o projeto, conclusivamente, conforme voto do 

relator, nos termos dos artigos 31, e 33, do Regimento Interno.
Sala das Comissões, em 10/11/2015.
a) Gil Lancaster – Presidente
Gil Lancaster – Afonso Lobato – André do Prado – Milton 

Vieira – Marcos Martins – Wellington Moura – Carlos Neder

  DELIBERAÇÕES NAS COMISSÕES

COMISSÃO DE SAÚDE
Moção nº 86, de 2015
(Autor: Deputado Feliciano Filho)
Aprovado a moção, conclusivamente, conforme voto do 

relator, nos termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.
Sala das Comissões, em 10/11/2015.
a) Gil Lancaster - Presidente
Gil Lancaster - Afonso Lobato - André do Prado - Milton 

Vieira - Marcos Martins - Wellington Moura - Carlos Neder

COMISSÃO DE TRANSPORTES
E COMUNICAÇÕES
Projeto de lei nº 128, de 2015
(Autor: Deputado Itamar Borges)
Aprovado o substitutivo da CCJR e prejudicado o projeto 

na forma original, conclusivamente, conforme voto do relator, 
nos termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.

Sala das Comissões, em 10/11/2015.
a) Orlando Morando - Presidente
Roberto Morais - Roberto Engler - Orlando Morando - José 

Zico Prado - Aldo Demarchi - Chico Sardelli - Marcos Neves - 
Luiz Fernando - Rogério Nogueira - Ricardo Madalena

COMISSÃO DE TRANSPORTES
E COMUNICAÇÕES
Projeto de lei nº 452, de 2015
(Autor: Deputado Marcos Zerbini)
Aprovado o substitutivo da CCJR e prejudicado o projeto 

na forma original, conclusivamente, conforme voto do relator, 
nos termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.

Sala das Comissões, em 10/11/2015.
a) Orlando Morando - Presidente
Orlando Morando - José Zico Prado - Roberto Morais - 

Roberto Engler - Luiz Fernando - Carlão Pignatari - Marcos 
Neves - Ricardo Madalena - Chico Sardelli - Aldo Demarchi - 
Rogério Nogueira

COMISSÃO DE SAÚDE
Projeto de lei nº 823, de 2015
(Autora: Deputada Analice Fernandes)
Aprovado o projeto, conclusivamente, conforme voto do 

relator, nos termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.
Sala das Comissões, em 10/11/2015.
a) Gil Lancaster - Presidente
Gil Lancaster - Afonso Lobato - André do Prado - Milton 

Vieira - Marcos Martins - Wellington Moura - Carlos Neder

COMISSÃO DE SAÚDE
Projeto de lei nº 978, de 2015
(Autor: Deputado Carlão Pignatari)
Aprovado o projeto, conclusivamente, conforme voto da 

relatora, nos termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.
Sala das Comissões, em 10/11/2015.
a) Gil Lancaster - Presidente
Gil Lancaster - Afonso Lobato - André do Prado - Milton 

Vieira - Marcos Martins - Wellington Moura - Carlos Neder

 DESPACHOS

PROJETO DE LEI Nº 1401, DE 2015
DESPACHO
Junte-se o projeto de lei nº 1401/2015 ao projeto de lei 

nº 375/2015, nos termos do artigo 179, do Regimento Interno.
Em 11/11/2015.
a) FERNANDO CAPEZ - Presidente

PROJETO DE LEI Nº 1419, DE 2015
DESPACHO
Deferido o pedido de retirada nos termos do artigo 176, 

"caput", da XIV CRI.
Em 11/11/2015.
a) FERNANDO CAPEZ - Presidente

 Comissões
CONVOCAÇÕES

COMISSÃO DE ATIVIDADES ECONÔMICAS
CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos regimentais, as Senhoras Deputadas 

e os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros desta 
Comissão, para uma Reunião Extraordinária a realizar-se no 
dia 12/11/2015, quinta-feira, às 14:00 horas, no Plenário José 
Bonifácio, com a finalidade de apreciar a pauta anexa e tratar 
de assuntos de interesse da Comissão..

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Célia Leão PSDB Analice Fernandes
Celino Cardoso PSDB Maria Lúcia Amary
Hélio Nishimoto PSDB Vaz de Lima
Ana do Carmo PT Carlos Neder
Marcia Lia PT Professor Auriel
Cezinha de Madureira DEM
Ed Thomas PSB Carlos Cezar
Reinaldo Alguz PV Afonso Lobato
Itamar Borges PMDB Léo Oliveira
Sebastião Santos PRB Jorge Wilson Xerife
  do Consumidor
Marcos Damasio PR Ricardo Madalena

Sala das Comissões, em 10/11/2015.
Deputado Itamar Borges - Presidente


